

Sergej Tcherepanov

Il a étudié le piano à Moscou ,Hambourg , Lübeck avec Viktor Merzhanov , et l'orgue auprès de Martin Haselböck et Wolfgang Zerer .Il a obtenu des prix à des concours d'orgue en Allemagne et Afrique du sud .Il est responsable pour l'enseignement de l'orgue ,du piano et du clavecin à l'université de musique de Lübeck . À l'église Saint Pétri de Bosau il est responsable de l'organisation de la saison des concerts .Son talent de soliste l'a amené à participer à nombre de festivals d'orgue dans la plupart des pays d'Europe .

Il joue dans des ensembles interprétant de la musique ancienne et se produit dans des festivals ,tels ceux de Salzburg ou Utrecht et travaille également avec les théâtres de Flensburg ,Kiel ou Mexico .

Sonia Tcherepanov

Elle a étudié le saxophone avec le professeur Rico Gubler à l'université de musique de Lübeck , a obtenu de nombreux prix en tant que jeune musicienne , dont le prix de saxophone au concours international-jeunes de Lübeck .

Elle donne des concerts en soliste ou en duo avec orgue ou piano .Elle a suivi des cours de perfectionnement auprès de Jean Denis Michat , et a obtenu une bourse d'études par la fondation Marie Luise Imbusch .